

**¡Hola! Queridos amigos de Suiza “ Verein Guatemala -Zentralamerika”, soy Regina es un gusto para mí y para Vamos Adelante saludarles.**

En esta ocasión queremos contarles en nombre de todas las personas beneficiadas y de las promotoras de Vamos Adelante que estamos muy agradecidos con ustedes por el Programa de Olla Nutricional en Ceylan que están brindado, ya que ha sido de mucho beneficio para todas los participantes porque hemos visto el cambio positivo en todos y cada uno de ellos!!

Las personas que se tomaron en cuenta para este programa son los niños de muy bajo peso que pertenecen a familias de muy escasos recursos, también se tomaron en cuenta algunos adultos mayores de igual manera, porque están de bajo peso, algunos no tienen familia, si tienen viven en una situación de pobreza severa y no pueden ayudar a sus padres, mayormente ahora por la pandemia que nos afecta mundialmente. Bastantes personas se quedaron sin trabajo y no cuentan con un trabajo estable.

“Esta comida que nos dan es de mucha bendición, ya que contiene lo más necesario ya solo nos toca comprar verduras y echar las tortillas y completamos una comida” comentó don Gabino Sunun, beneficiario.

La bolsa contiene los siguiente:

- 5 libras de arroz
- 5 libras de frijol
- 2 libras de azúcar
- 8 bolsas de fideos
- 1 bolsa de leche
- 1 bolsas de avena
- 1 botella de aceite
- 2 bolsas de Incaparina

Comentan las personas que la pandemia ha venido a complicar más su situación económica ya que ya no cuentan con empleos y los precios de la canasta básica ha aumentado mucho y por eso la bolsa que reciben les es de mucha ayuda y beneficio!

**Estas son algunas fotos de los beneficiarios.**







Muchas gracias desde  
Ceylan!!